
11月議会（11/28～12/21） 

なら順子議員が一般質問します  

12 月8 日（金）3 番目（14 時半頃の予定）  

〇大雨災害対策と被災者支援について  

〇子育て支援の充実について 〇困窮している市民への支援について 

〇学校教育の充実について  〇個人情報保護について    他 

来年度の予算編成に向けて災害対策や教

育・福祉・子育て支援の充実など 53 項目の

要望書を秋田市に提出しました。 

 

除排雪 改善なるか！？ 

11 月は各常任委員会の行政視察がありました 
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暮らしに希望を H O P E
市 政 れ ぽ ー と   ℡ 888-5413 Fax 866-0998 日本共産党秋田市議団 

除排雪の取組について見直さ

れ、今年度から変わります。 

党市議団は一般質問や毎年の

予算・施策についての申し入れ

で、「早い段階の除雪」、「コー

ルセンターの改善」、「除雪スケ

ジュールの広報」、「小型除雪機

貸し出し制度の改善」、「有償ボ

ランティアの活用」を提案して

きました。今後の成果を確認

し、これからも市民から寄せら

れた声を届けて頑張ります。 

除排雪パンフレット

はこちらから見られ

ます    ➡➡➡ 

２０２４年度予算編成及び施策に 
対する要望書を提出（11 月６日） 

議会報告会おこないました（11月 17日） 

《厚生委員会 さとう純子議員》 

岡山市は、就労希望をもつ高齢者が、介護サービスを利用しながら地

域で就労的な活動に参加できるよう、企業・団体と連携して軽度の労働

を提供しています。「ハタラク」ことで社会の役に立ち、「謝礼」を得る

ことでやりがい感・達成感は大きくなります。また、自宅と事業所間の

移動は介護サービスに含まれています。秋田市でも実施できたらと思い

ます。 

《教育産業委員会 なら順子議員》 

浜松市は基本計画の中で「音楽のまちづくり」を 40 年以上続け

てきました。古くなった文化施設を簡単に廃止することなく、市

民にとって利用しやすい音楽文化活動を継承できる場所を提供し

ようとする観点に共感を覚えました。 


